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夏休み お祭り 花火 海水浴 お盆…8月の醍醐味ですが 

コロナ感染者が激増しているので色々なことに障害が… 

7 月 31 日現在、全国の新規感染者数は 197,792 名 

近畿では大阪 16,473 名、京都 5,044 名、奈良 1,656 名 

和歌山 1,298 名と全国的に増えています 

インフルエンザのようだと言われながらも少々怖いですね 

高齢者、持病のある方、肥満の方は高リスクだそうですので 

特に気をつけて下さい!! 

 

今年は 8月 7日が立秋 

夏の暑さが極まり、秋に向けて季節が移り変わり始める日です 

秋という言葉が似合わないほど暑いですけどね… 

雨も少なく温度が高い、刺すような暑さで息苦しいほどです 

さすがにお盆を過ぎると朝夕が涼しくなるのですが 

今年はどうなるのでしょう!? 

 

ちなみに 1年を春夏秋冬の 4つの季節に分け 

さらにそれぞれを 6つに分けたもので 24 節気といいます 

そのうちの一つが立秋です 

春分とか夏至とか秋分とか冬至がそうです 

 

 

～8 月掲載内容～ 

 

*和歌山県 白浜 

*外国人技能実習生 

*日本は大丈夫か!? 

* 安倍前首相襲撃事件 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

和歌山県和歌山県和歌山県和歌山県    白浜白浜白浜白浜    

 筆者は白浜近くのリゾートマンションで原稿を書いています。 

 リゾートマンションと言ってもお金持ちという訳ではありませんよ(笑) 

 今、白浜のリゾートマンションは軽自動車と同じぐらいの金額で買えます。管理費には温泉使用

料が含まれるため少々お高いですが、毎日温泉に浸かれ静かに暮らすにはもってこいですね！ 

 興味がある方は不動産屋さん、もしくは組合に問い合わせて頂ければご案内させて頂けます。 

 このリゾートマンションから眺める景色は最高で、静かな内海、1F には喫茶店に大浴場、夏には

プールも OPEN します。近隣にはゴルフ練習場やカフェがあります。 

  

 

ベランダからの眺望 

  

カフェ MARIBU と地図 

 
 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 若い人や子供たちが喜ぶ白良浜です。 

 

白良浜海水浴場 

 

 白浜に滞在中は田辺市で夕食を頂きます。白浜でも良いのですが田辺には親不孝通り(味光路)が

あり、この通りには食事のほかスナックやラウンジなどが沢山あるのです。 

 私のお気に入りの居酒屋をご紹介しましょう。 

 天ぷら料理のお店で「天ちら咲場」、場所は親不孝通り西の端通り沿いにあります。「一生懸命

営業中」という看板に惚れ込んで初めて入りました。 

 このお店では自分の好きな具材を選び揚げてくれるのですが、残念ながら私は天ぷらが好きでは

ないですが、このお店は美味しくて滞在中は飽きもせず毎晩通いました。 

 天ちら咲場 予約・お問合せは → 電話：0739-34-3154  

  
 親不孝通り(味光路)を歩いていくと道に電飾が埋め込まれています。色や柄が違って楽しく歩く

ことが出来ます。 

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

外国人外国人外国人外国人技能実習生技能実習生技能実習生技能実習生    

【企業様へのお願い】 

組合ではオリエンテーションや講習、監理の際にコロナウイルスに対する感染対策を指導していま

すが、爆発的な感染が広がっているので企業様へお願いしたい事があります。 

 感染防止策として基本的な「マスク着用」「手洗いとうがい」「換気」を徹底するようご指導願

います。なお、無料で PCR 検査を受けられる施設が各地にあるので、WEB サイトや最寄りの保健所

などにお尋ねください。 

 

 

【来日情報】 

 6 月に来日した実習生の人数が多いので教える側も大変ですが、彼らは毎日日本語の勉強を頑張

っています。今回は 20 代～30 代の元気盛りの若者で、ベトナム人が多く、中国やフィリピンから

も来日しています。 

  
オリエンテーション風景 日本語の勉強 

【お茶会】 

 日本の文化や習慣を知り少しでも日本に同化していただくために、授業の合間にはお茶会を開催

しています。実習生の嬉しそうな笑顔を見てください!! 
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【外国人材の募集＆面接状況】 

 日本の外国人材の募集は非常に多くなっており、どの国も良い人材の取り合いになっています。

募集国や募集条件によって人材を集めるのにかなりの時間を要することが多くなる傾向があり、業

種や作業内容、諸条件などから受入れ国や募集内容の検討が必要です。その為、外国人材の受入れ

を検討される際は、余裕を持って計画を立てる事が必要です。 

 当組合では中国、ベトナム、タイ、ミャンマー、フィリピン、インドネシア、カンボジアなど多

くの国から受入れる事ができ、企業様からの要望に応じる事が可能です。 

 

【特定技能外国人】 

 特定技能外国人は制度上自由に転職が可能です。せっかく来てくれた人材が待遇の良し悪しで他

社へ転職してしまう…というケースがありますので慎重に選考する必要があります。 

 

【面接】 

 

【外国人実習生受入れ国】 

 貴社に適した人材を選ぶにはどうすれば良いのか…。 

選定の一つとして選ぶ国の情報を書いてみます。 

 

■ミャンマー (旧ビルマ) 

 ミャンマーは近江さんのミャンマー通信にもある通り、国民性は真面目で敬虔な仏教の国です。

現在は軍事政権ですが、独立出来たのには少なからず日本軍が援助したという歴史があり、極めて

親日性の高い国です。 

人口 約 5,441 万人 

民族 ビルマ族(60％)、シャン族(9％)、カレン族(7％)など 

首都 ネピドー 

最大都市 ヤンゴン 

面積 676,478k ㎡ (日本の 1.8 倍) 

言語 ビルマ語 

宗教 
上座部仏教(87.9％)、キリスト教(6.2％)他 

上座部仏教とは古く小乗仏教と言われました 日本は大乗仏教 

通貨 チャット(MMK)、1 チャット＝0.074 円 13.51 チャット＝1円 

時差 2 時間 30分 

政府 軍事政権：ミン・アウン・フライン 

識字率 ヤンゴン 90％以上 

 

 

技能実習生・特定技能外国人のお申込みが圧倒的に増えてき

ており、面接については直接海外へ出向き面接するプランも増

えつつあります。しかしコロナウイルスによる影響でオンライ

ン面接はまだまだ外すことが出来ません。写真は ZOOM を利用

した中国の技能実習生のオンライン選考会の様子です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■労働事情 

 ごく簡単にいうとミャンマーは軍事政権になり日本も含め欧米諸国の企業が撤退、中国企業が進

出してきています。中国企業の進出理由の一つは人件費が安いことが挙げられます。 

 現在の労働市場は低賃金で、男性は仕事すらないという状態になっています。特にヤンゴン以外

の 9割の地方では仕事が少なく、5,000 円程度の月給しか貰えないことも多いのです。工科系大卒

や大学のエリート層である日本語学科卒業生は 20,000 円～50,000 円の月給を貰っている人もいま

す。 

 最大都市ヤンゴンでは、工科系大卒者や日本語学科卒業者で 20,000 円～70,000 円、平均 30,000

円程度の月給、その他の文系大卒者は 15,000 円～30,000 円で平均 20,000 円程度の月給です。高卒・

中卒では 10,000 円～20,000 円で総じて平均 12,000 円程度の月給なのです。 

 

■筆者がミャンマーを勧める理由 

 軍事政権であろうがなかろうが、下記のように人材を求める事が出来ます。 

①優秀な人材を選ぶには沢山の応募者の中から選べる方が良い。多くの欧米企業が撤退し人材が豊

富で、いわゆる買手市場である。 

②日本に来た外国人が真面目で一生懸命仕事をしてくれるであろう…と期待が出来る。 

③日本がミャンマーの独立を助けた経緯がある事から、親日であり性格も日本人とよく似ている。 

④来日して日本に溶け込む事が出来るか…気候など多くの違いはあれど、同じ仏教徒であり習慣を

奇異に感じる事が少ない。 

⑤その他、中国は給料が上がり、ベトナムやタイへと募集とシフトしていますが、ここでも同様に

給料が上がり円安が追い打ちをかけて応募者が集まりにくくなってきています。このような状況

から今後を見据え、各企業様にはミャンマーも考慮の一つに入れても良いのではないかと考えま

す。現在の円安を考えると優秀な外国人であるミャンマー人が、今日本が求めている外国人実習

生なのではないかと思います。 

 また、これから受け入れている外国の人件費が急激に高くなる事が予想され、ミャンマーから受 

入れるについて労働管理における習慣や慣習に慣れていくことも必要であり、今から導入を計画

される事も重要となってきます。 

 

日本は大丈夫か日本は大丈夫か日本は大丈夫か日本は大丈夫か!?!?!?!?    

 まず下記の図を見てください。 

 日本国の国債(借金)が 1,000 兆円を超えており、GDP(国民総生産)の 2.5 倍以上借金があります。 

これは国の借金であり地方の借金などを含めると 1,400 兆円を超えることになります。 

 これを各国と比較してみると…あのイタリアを抜いて断トツの世界一です。円も安くなるはずで 

物価が高くなってきている原因の一つである事が分かります。 

 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【政策金利】 

 政策金利というのは景気や物価の安定など、金融政策上の目的を達成するために中央銀行(日本

銀行)が設定する短期金利(誘導目標金利)のことで、金融機関の預金金利や貸出金利などに影響を

及ぼします。一般的に好景気によるインフレ(物価上昇)傾向になると政策金利を引き上げて経済の

過熱を抑え、反対に不景気によるデフレ(物価下落)傾向になると政策金利を引き下げて経済を刺激

します。 

 日本だけが各国に比べマイナス金利である事が分かります。政策金利をマイナス金利としたのは

景気を良くするためにお金を市中に大量に出し投資や消費を上げるためでした。しかし景気は一向

に良くなりませんね。 

 

 
 

 日本は…というと、安倍元首相と黒田日銀総裁のコンビで異次元の超金融緩和を実施し、(アベ

ノミクス)景気回復を図ってきました。 

 
7 月 21 日 利上げを全く考えていないと発表する黒田日銀総裁 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

政策金利をマイナス金利としたのは景気を

良くするためにお金を市中に大量に出し投資

や消費を上げるためでした。しかし景気は一

向に良くなりませんね。 

 各国が低い金利で景気回復を図ってきまし

たが、ここにきて物価高(インフレ)が懸念さ

れるようになってきたために金利を高くし、

インフレを抑えようとして各国は政策金利を

高くしているのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 黒田総裁はインフレ率を 2％にしようという目標を掲げて突っ走ったのですが、その結果は円が 

安くなり景気は良くならない、物価は上昇する国の借金は増える…と全く良いことがありません。 

それでも黒田総裁は強気で政策金利を上げることはなく、現在でも国債を日銀が買い取るという政 

策をとっています。 

 7 月 15 日の国会答弁で賃金上昇や経済回復を伴った物価上昇とするため、日銀が「今後も超金融 

緩和策を続ける」また「消費者インフレが様々なチャンネルを通じて 2％に近づく可能性がある」 

「望ましいのは経済の着実な回復や企業利益の押し上げであり、それによる賃金上昇及びインフ 

レ、そうしたことを出来る限り早く実現できるよう忍耐強く丁緩和策を実現していく」と述べてい 

ます。 

 

【筆者が考える】 

 そもそも日銀の金融政策は安倍政権下でデフレという病を治すために、副作用が強い金融政策即 

ち異次元の金融緩和であり黒田路線だったのです。これは異次元の金融政策を続けている間に、政 

府の目標は「財政の健全化」と「成長政策」を図るものでした。ところがいつしか政府は目的を忘 

れてしまい、超低金利の金融政策だけが残されたのです。 

 黒田総裁は2階に上げられて梯子を外された…しかも持論が正しいと頑なに利上げを拒んでいる 

のが現状です。 

 私たちが体感している事… 

①インフレ率 2％、皆さんスーパーに行って昨年より 2％高いだけですか? 物価上昇は 2％どころで

はありません。 

②株価が一時より上昇している事は間違いないですが、これは日銀のお金ジャブジャブでお金の価

値が下がっただけの事です。 

③超金融緩和のおかげで円が他の通貨に比べて下がり、7月 31 日 20 時現在 1ドル＝133.24 円とな

っています。ガソリン価格は高くなり国が補助を出して上げないようにしているだけで、この補

助金は国民の税金で賄っているのです。国民の借金が増えていることをお忘れなく!! 

④賃金が上がりましたか!? 答えは NO です。企業の業績が回復していないのですから。 

⑤では、なぜ黒田総裁は金利を下げないのか…任期が来年 4月 8日で自身の政策が正しいと意固地

になっているとしか考えられません。 

 

【日銀の国債保有】 

 6 月に日本銀行の国債の保有割合が 50％を超えました。これは過去最大であり、6月の国債購入

額は前年比の 2.3 倍なのです。日経新聞から拝借した下記の図を見て下さい。 

  

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 なぜこんなに買わなければならないのでしょうか。国債を買う理由とは… 

①日銀は長期金利の上限を 0.25％程度に抑えたい(参考参照) 

②各国の中央銀行が金利を上げ上昇圧力がかかっている 

③ヘッジファンドなどによる「空売り」が多くこれに対処する 

 

 日銀が国債を買うのは金利を低く抑えるためであることは上述の通りですが、金利が低ければ企

業は銀行から低いレートでお金を借りることが出来ます。そうすると期待できるのは企業の設備投

資などが容易くなり、利益を増加させる事が出来ます。個人も住宅ローンの金利が低ければ新築が

増えます。そうすると社会全体が好景気に向かい、好景気になれば政府の税収も上がる。日銀は低

成長に喘ぐ日本経済を金融面で支えようとしたのです。 

 どっかで聞いたような…そう、アベノミクスでした。 

 しかし…現実はそう甘くありませんでした。欧米はじめ世界各国は金利を上げ前述の通り日本だ

けが取り残されています。世界のお金が金利の高い方に流れるのが理の当然で円安になります。円

安になると資源がない日本が、今まで 1ドルの物を 112 円で買えたのに 133.24 円で買わなければ

ならないのです。そうです、インフレが起こるのは当然です…となってきました。 

 政府の予算構造は国債を発行しないと出来ない状態になっています。世界が金利を上げている中

で日本がこのまま超低金利状態でいける訳がありません。これを支えるようにするのは金融緩和に

頼ることなく、真の経済成長を促す政策を取らねば日本は本当に沈没する恐れがあります。 

 現実に円安で買いやすくなった不動産や企業を、中国はじめ外国のファンドや企業は虎視眈々と

狙っています。そうです、日本を狙っているのですよ!! 数年すればチャイニーズジャパンになっ

ているかもしれません。 

 

参考 1）国債と金利に関係 

 国債が買われると金利が下落するとは!? いったいどのような事なのでしょうか? 

 国債を買い入れすると金利が下がるメカニズムは次の通りです。 

＝例示＝ 

 満期までの期間が 1年、額面 100 円の国債で 1,000 円分、利率を 1％と想定した場合 

 満期には元本の 1,000 円と 10 円の利息が支払われます。 

 買値 償還額 元本 利息 利益 利回り 

① 
通常の売り出し要件の場合 

1,000  1,010  1,000  10  10  1.0% 

② 
国債が値上がりした場合 

1,005  1,010  1,005  10  5  0.5% 

③ 
国債が値下がりした場合 

995  1,010  995  10  15  1.5% 

①の場合は発行と同時に 1000 円で購入し、満期まで持ち続ければ額面の 1000 円＋利子 10 円=1010

円を得られます。この国債の購入額に対する利回りは「1％」となります。 

②の場合は 1005 円で購入した場合は満期まで持ち続けると、償還の際額面との差額にあたる 5円

の損が出ますが、利子が 10 円つくため差し引き 5円の利益となります。購入額に対する利回り

は「約 0.5％」になります。国債値上がり→利回り低下というわけです。 

③の場合は、逆にこれが債券市場で売られて値下がりし 995 円で購入した場合です。満期には額面

との差額にあたる 5円の利益と 10 円の利子つくため合わせて 15 円が利益となります。購入額に

対する利回りは「約 1.5％」になります。 

 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【円ドルの関係】 

 円ドルの関係は日本と米国の経済事情に左右されます。 

①お金は金利の高い方に流れ、金利の高い方の通貨が高くなります 

②景気の状態が悪くなると比較して良い方の通貨が高くなります。 

 7 月 27 日、インフレ懸念から米国連邦公開市場委員会(FOMC)で、通常は 0.25％の 3倍となる

0.75％の利上げを決定しました。この結果政策金利であるフェデラルファンド(FF)金利の現状の

誘導目標 1.5％～1.75％から 0.75 ポイント引き上げ、中立金利と思われる 2.25％～2.5％にする

ことを決定しました。 

③この結果、通常(他の要件がなければ)ならば円が安くなりますが、米国の GDP(国内総生産)の伸

び率が 2期連続のマイナスとなったことの発表(28 日)を受けて、ドルを売って円を買う動きが強

まり、円相場は一時およそ 1ヶ月ぶりに 1ドル＝133 円台前半まで値上がりしました。 

 注意せねばならないのは日本の円が強くなったことではなく、米国経済の景気が後退することが

予測されたものだという事です。 

参考） 

☆FRB(Federal Reserve Bank)＝連邦準備銀行 

    米国の連邦準備制度で国内に 12 の連邦準備区を 1行ずつ設け、連邦準備理事会の統括のもと紙

幣(ドル)の発行を行う。日本で言えば中央銀行である「日本銀行」に当たる。 

☆FOMC(Federal Open Market Committee)＝＝＝＝米連邦公開市場委員会    

米連邦公開市場委員会(FOMC)のことで米国の中央銀行に当たる連邦準備制度理事会(FRB)の金融

政策を決める最高意思決定機関で、議長・副議長を含む FRB 理事と、全米 12 地区の連邦準備銀

行総裁が参加し年８回開催する。バー副議長(金融規制担当)が 7月月 19 日に就任し、参加者は

19 人となった。 

☆中立金利 

中立金利(中立利子率)は「自然利子率」や「均衡実質金利」とも呼ばれ、経済(景気)に対して緩

和的でも引き締め的でもない中立的な金利をいいます。 

    分かりやすく言えば、常態における金利とも考えて良いのではないか。これは 20.25％～2.5％と

言われています。 

 

安倍前首相襲撃事件安倍前首相襲撃事件安倍前首相襲撃事件安倍前首相襲撃事件    

    

    

山上徹也(41)が安倍前首相(67)を襲撃し、 

殺害したことは突然の惨事で皆さん驚いたこ

とでしょう。午前中に心肺停止でドクターヘ

リで運ばれたというニュースを知り、夕方の

死亡のニュースを聞くまでは生きていて欲し

いという願いと、何か落ち着かなかった感覚

を今でも覚えています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【警備】 

 7 月 8 日、奈良市で参院選の街頭演説中に安倍前首相が銃撃され死亡した事は、日本国内は言う 

に及ばず世界中の注目の的となりました。 

 日本は安全と安心の国なのに、一瞬でこれを吹き飛ばされてしまいました。 

 いったい警備はどうなっていたのでしょうか!? 

 

  

SP と思われる人は前を見ている 1 発目発射の様子 

  

警官が取り押さえる様子 安倍前首相を助けようとした人々 

 

 この事件は容疑者の接近を許した上に、最初の発砲から 2発目までの間に約 3秒あります。安倍

前首相への被弾に身を挺して防ごうとした警察官の姿は見当たらず、これは大失態だと言わなけれ

ばなりません。 

動画を見ると聴衆の前でマイクを握る安倍氏の背後に山上徹也容疑者が迫る様子が確認できま

す。演説開始から約 2分後に山上容疑者が至近距離まで近寄ると白煙と轟音が響きました。安倍前

首相は驚いたように振り返り、その約 3秒後には第 2弾の銃声が響き路上に倒れ込んだのです。 

 要人警護は周辺に配置された警察官が異変を察知したら、対象者(安倍前首相)に駆け寄り頭部を

守りながら、その場から即座に離れさせるのが鉄則だ。 

1 発目の発砲から 2発目まで 3秒ほどしかないとはいえ、安倍前首相を庇おうと動いた様子が全

く見られない。大声を出すこともできたろうに…とっさの動きが全くない、致命的なミスです。 

 

【配置】 

 警備の配置にも問題があります。なぜ至近距離まで近づけてしまったのだろう…安倍前首相の後

ろ側に広いスペースがあるにもかかわらず警戒が四方にされていません。警備の位置は誰もが後ろ

前、横の四方に配置するのが当たり前と思わないのか…事前の配備ミス。警備要員をバランス良く

配置し不審な動きに目を配れば、容疑者が銃を向けた際に危険排除の初動が取れたはずです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【筆者の思い】 

 ではなぜこのような殺害を許してしまったのか。 

警備の基本は「自分の身を顧みず警護すべき人を守る」と言うことが基本。もっと言えば「自分

の命を顧みず守る」と言うことです。 

直接的に言うならば、動画を見ると山上容疑者は安倍前首相の背後にいました。背後にいたとい

うことは演説を聞く姿勢でない、職務質問か注視しなければいけない状況です。また「警備の配置」

にも問題があり四方に目配り出来るよう配置していない。そのうえ警護をしなければならない自身

が「指揮官」であると考えて行動しなければならないという意識の欠如だ。 

沢山の問題点だらけですが、ここまで言うと可哀そうであろうか…敢えて言うならば「またか選

挙運動だ、こんな時に熱い演説会場に警備か、これも仕事か仕方ない、いつものことだ」と考えな

がら現場に向かったかもしれない。 

大半の方はこう思うかもしれない…この手の事件は東京で…と。 

現場に到着した警護関係者も「のんびりした奈良で悪いことするやつなっていないだろう。安倍

さんをこんな近くで見るのは初めてだな、見回すと悪そうな奴もいないようだし、一体どんな演説

するのだろう」とおざなりで安倍前首相の演説を聞いていたのでは!? そんなことだから咄嗟の動

きができなかったのかもしれない。 

動画を見ればよくわかりますが山上容疑者は背後から銃撃しています。前からより背後から撃つ

方が簡単で、警備要員が誰も背後を警備していません、大変なお仕事だろうとは思いますが、今回

の事件については後ろに目がなく警備ができていないのです。 

 

【その背景】 

山上容疑者の父は京大卒で、母は奈良県でも有名であった建築会社のお嬢さん。山上容疑者は兄

と妹の 3人兄弟の次男として生まれました。 

父親は工事現場を飛び回っていましたが、京大では遺伝子学を勉強した学者肌なので日頃の鬱憤

を晴らすためか酒を浴びるほど飲み、母親が実践倫理宏正会に傾倒したこともあり夫婦の関係は悪

化していきました。夫が母親を怒鳴りつける声が頻繁に聞こえる異様な家だったと言われていま

す。 

母親の宗教への傾倒が父親をノイローゼ状態に追い込み、結婚 5年後の 84 年末には近くのマン

ションから飛び降りて自殺。夫の死の前に 3番目の子供を宿していたのです 

その後、一家は東大阪から奈良市平松にある実父の家に身を寄せ、亡くなった夫に変わり母親が

建設会社の取締役に就任し経理を担当しました。この頃すでに長男は小児がんを患い、片目も失明

しており普段の生活にも苦労していたと言われています。 

この苦労を逃避するためか母親が統一教会(世界統一家庭連合)に入信。入信後は父の生命保険金

や相続した土地のみならず、親族の土地を無断で売り飛ばすなどして献金を重ね教会に傾倒してい

ったのです。その結果、入信してから僅か 2年で自己破産し、裕福な生活からは一転し貧しい生活

を強いられることになりました。 

自宅には尋常でないほどのお札が張ってあり、ある時は何週間も教会本部のある韓国に滞在して

子供たちを放っておいたと叔父が語っています。兄が叔父さんに電話を掛けてきて行ってみると余

りにひどい状態だったので、見かねてお金や食料などをもっていってあげたということです。この

叔父さんがいうには献金した金が１億数千万円あるといっています。この叔父さんは「3人の甥と

姪の依頼で統一教会から 5千万円を 2009 年に取り返したんですよ。その時の和解書もあるのに母

親がまた寄付してしまうんです」といっていました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

山上容疑者の兄はがんという大病を患い自分で食事を作ることもできない状態の中で、母親は全

くといっていいほど何もしてくれない。こんな中で人生が嫌になったのでしょうか…15 年に自殺し

ています。 

 

【山上容疑者】 

山上容疑者は勉強ができ奈良県屈指の進学校通っていましたが、高校卒業後は大学の入学金も払

うことができず専門学校に通い、後に海上自衛隊に入隊します。 

自衛隊に入隊後は母親の信仰に悩み自殺未遂を起こしました。同僚に「母親が統一教会に入り生

活が苦しくなっている」と打ち明けていました 

 

 

【旧統一教会(世界統一家庭連合)】 

設立 1954 年 

設立者 
文鮮明氏(韓国) 1920 年～2012 年(満 92 歳) 

早稲田大学卒 

現在の教祖 
文鮮明氏の 3番目の妻、韓鶴子氏 

文鮮明氏との間に子供を 14 人もうける 

会長 田中富広(日本の第 14 代会長) 

 

  

文鮮明氏と韓鶴子 田中富広会長 

 山上容疑者の母親の名前や年齢は公開

されていませんが 70 歳前後だと考えられ

ます。 

 今回の事件について、奈良地検の聞き取

りに「事件で旧統一教会が批判され迷惑を

かけ申し訳ない」と言っているそうな…空

いた口が塞がりません。 

 ここまで洗脳されているとは…子供た

ちが不憫です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 この宗教団体には誰もが知るアイドル桜田順子も入信しており、当時合同結婚式を挙げてお茶の

間を賑わかしていたのを思い出しました。 

 この団体は文鮮明氏が誰と誰が結婚するかを決め、結婚式は合同で行い性の儀式を行うもので

す。インターネットで検索して見て下さい。これを見て異常だと思う筆者は正常でしょうか!? 

  

合同結婚式と教祖夫妻 

 

【政治家と宗教団体】 

1980 年代、先祖供養などを名目に美術品や宝石、印鑑などを高額で訪問販売する手法が「霊感商

法」として社会問題化されたことは読者ご存じの通りであろう。 

2009 年 5 月に「購入しなければ地獄に落ちる」などと不安をあおり、水晶の置物 2個を 300 万円

で売り付けたとして、福岡県警が特定商取引法違反の疑いで、統一教会の信者 1人を逮捕しました。

6月には「買わないと悪いことが起こる」「命が危ない」などと不安をあおり、1本十数万～数十

万円の印鑑を売りつけたとして、警視庁公安部が同容疑で統一教会の信者 7人を逮捕しました。 

それでも政治家は統一教会とつながりを持ったのは何故だろうか…政治家は票も金も欲しい、票

がなければ政治家になれないからです。 

下記の表は日刊ゲンダイに掲載された安倍派議員の中で統一教会と関係のある議員のリストで

す。逮捕者を出して普通では考えが及ばないカルト的宗教団体に近づいているのが、一般常識では

考えられないのでなかろうか 

安倍派の「清話会」と統一教会が親しかったのだろうか。 

安倍元首相の祖父の岸信介元首相は、旧統一教会の政治団体「国際勝共連合」の創設を支援した。 

中途半端ではなく米国で実刑をくらっていた教祖文鮮明の早期釈放を当時のレーガン大統領に「元

首相」の立場で嘆願書を送っていたのです。当時娘婿の安倍晋太郎元外相にも引き継がれ、信者を

議員秘書として斡旋し議員を教団セミナーに送り込んでいたという。 

福田赳夫元首相も熱が入っていた。教団が「希望の日」と称し、1974 年に帝国ホテルで大々的に

開催した晩餐会には岸氏、福田氏、安倍氏(父)など 40 人の自民党議員が出席していたのです。蔵

相だった福田氏は登壇し「偉大なる指導者あらわる。その名は文鮮明」「文先生の高邁なご教示に

あずかりまして、本当に今日はいい日だな、いい晩だな」などとスピーチしているのです。万雷の

拍手に包まれ、福田氏は文鮮明と熱い抱擁を交わしていた。 

こんなことを動画にある通り、昨年統一教会の創始者が設立した NGO 団体に当時首相であった安

倍氏が寄せたメッセージ(演説)を山上容疑者が見ていた。これが殺害に至る引き金になった動機の

一つです。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibinfo@ibinfo@ibinfo@ibia.or.jpia.or.jpia.or.jpia.or.jp 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

【宗教】 

宗教は何を目指すのか…至極簡単に言うと「人を幸せにする」ことではないでしょうか。不幸に

する宗教になってはいけないのではないでしょうか。 

今回の事件を見て驚いたのは、旧統一教会(世界統一家庭連合)の元信者が話をしています…「教

え自体が献金しないといけないという教えになっているんですね。極端な話で言えば、私たち全員

が堕落人間だと旧統一教会の人間は見ていますので。堕落人間というのは万物って物より下の立場

だ…というふうに教えられるんですね。ですのでその万物は特にお金ですね、神の側に捧げてそれ

で初めて神の子になれるんだよっていう教えがあるんです。これ万物復帰って言うのですけど。だ

から神の下に自分の財産を全部捧げないと神の子になれないって教えているのです」…。 

なるほどね。これでは「お金の集金マシーン団体」、これでも宗教団体と言えるですかねえ、カ

ルト集団と言っても過言ではないですね…。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



    

    

【和歌山にもあるカルト統一教会】 

和歌山市黒田２丁目５−２４ 世界平和統一家庭連合 

和歌山県田辺市新庄町 1829 和歌山家庭教会世界基督教統一神霊教会田辺支部 

この外打田町にもあります。 

  

和歌山市 田辺市 

 

【山上容疑者の動機(筆者の勝手な想像)】 

安倍前首相を殺害した動機を勝手に想像してみました。 

容疑者は両親とも頭の良い家系に生まれました。ところが父が自殺し母は統一教会に入信し多額

の献金を行い、自身は頭が良いのに大学進学出来ませんでした。仕方なく専門学校に行き、その後

家計を支えるために自衛隊に入隊。 

自衛隊に入って生命保険を掛け受取人を母にしていましたが、05 年に自殺を試みます。この時母

は韓国で修練しており、医者や叔父に促されたがすぐに帰ってくることもありませんでした。こん

なことがあって受取人を兄に変えましたが、その兄も 15 年に自殺して他界。 

考えて見れば、一番は母親が統一教会に入って、父の生命保険や財産を全部を献金し後に破産し

ています。このために一家全部が極貧の生活の上に、父の自殺、兄の自殺、母はなお統一教会に傾

倒している。憎いのは統一教会だと考え始める。調べてみると政治家が統一教会に絡んでおり、そ

の中で一番の悪は安倍前首相だと考えたのだろう。自分はどうなろうとも鉄槌を加えなければなら

ない…と考え始めたに違いない。 

一方、容疑者は頭が良く何でもできる、爆発物やピストルなどネットで情報収集すれば何でも作

れる。「気違いに刃物」状態である。精神状態が正常では考えられないほど追い詰められた状態だ

ったのではなかろうか。 

つくづく考えさせられるのは、カルト宗教は怖い、洗脳はまだ溶けていないということ。今でも

この引き金になった母親は「事件で旧統一教会が批判され迷惑をかけ申し訳ない」と言っているの

ですから…読者の皆さんは理解できますか!? 

 

蛇足蛇足蛇足蛇足    

現在、私が団体代表者となって「岩倉権現社」を宗教法人化しようとしています。 

これには宗教法人法には規定がないにもかかわらず、事前に県が指導を始めて 3年経たないと申

請すら出来ないと担当者が言っています。 

しかし、現在まで「統一教会」は神霊商法により過去信者が刑法に触れ罰せられた、いわゆる「邪

教」であるにも関わらず宗教法人と解散を命じたことはない。 

一旦許可してしまえば、解散を命じることがないのが官庁の悪い一面ですね。 


